

# (208) NUESTRA SEÑORA DE LA O

7-8-2011

## NO DUDES DE LA PALABRA

Decimonoveno domingo

Mateo 14, 22-33

Vive el cristiano seguro  
con la divina Palabra  
que escucha constantemente:  
aumenta su fe y le salva.

Pero la vida diaria  
presenta dificultades,  
dudando de la Palabra,  
colocando enemistades.

Son vientos fuertes, contrarios,  
que quieren zarandear  
la barca de nuestra vida  
sin dejarla adelantar.

Son momentos de hundimiento,  
nos sentimos naufragar  
y dudamos del Maestro  
en el duro caminar.

Al escuchar la Palabra  
elevada y trascendente,  
hay que escucharla y guardarla  
si no la entiende la mente.

Como Pedro, hay que fiarse  
de la Palabra divina,  
no dudando nunca de ella;  
sería nuestra ruina.

Creyó, Pedro, a Jesucristo  
y sobre aguas caminó.  
De Cristo viene la fuerza,  
de Cristo la salvación.



## EL HOMBRE MÁS INTELIGENTE DEL MUNDO

Se reconoce a William James Sidis, superior tres veces en inteligencia a la media. Era norteamericano hijo de inmigrantes rusos. Vivió del año 1898 al 1944.

Al año y medio sabía leer. A los cuatro años aprendió latín y griego. A los 6 años sabía hablar 6 idiomas. De los 4 a los 8 años escribió cuatro libros. A los 11 años entró en la universidad. A los 16 se graduó en medicina. Y en los 46 años que vivió aprendió a hablar un total de 200 idiomas. ¿Hay quien dé más?

## LAS HORMIGAS

Son para nosotros, los humanos, un ejemplo de laboriosidad, así como las abejas. Observar un hormiguero es ver a miles de pequeñas hormigas trabajando todas y por un único fin: acarrear alimentos para tiempos peores, llenar el "granero" y la "despensa" para cuando, por el frío y la lluvia no puedan salir de sus "casas". Son muy previsoras.

Pues, por si no lo sabes, las hormigas también se comunican entre sí: las que conocen una ruta hacia el alimento señalan a otras el camino a seguir y esperan por ellas para que puedan memorizar la ruta. Sólo avanzan cuando las aprendizas señalan con golpes de sus patas que ya han aprendido el camino. A esto se llama aprendizaje y colaboración.

Son pequeñas, muy pequeñas, pero con grandes aptitudes y actitudes para enseñar.

(viene de la pag. de atrás)

Central de la Cruz Roja en Vitigudino, si bien, entre 70 voluntarios de la zona atendemos a 320 usuarios- enfermos y mayores de 46 localidades. También a transeuntes, inmigrantes colaborando en actividades de asistencia, culturales, deportivas, de salud, etc.. Cruz Roja juventud, cursos de formación, jornada anual de convivencia con mayores... Once años llevo en estas actividades...

Termino, pero no puedo ni debo pasar por alto la incidencia de los salesianos de Andalucía en mi formación y educación. Casi 15 años con ellos me dejaron "buena marca"

11

## MATRIMONIOS EN EL CUBO

Aureliano-Isabel (1936)

Dalmacio-Isidora

Arístides-Josefa

Juan Manuel-Estrella

Angel-Lidia (1937)

Damián-Adelmira (1938)

Pedro-Hortensia (1939)

Antonio-Desideria

Pedro-Eudoxia

José Tomás-Leonor

Juan Bautista-Agueda (1940)

Juan Bautista-Rosa

Aureliano-Adelia

Juan José-Orasia

Angel-Victoriana

Celestino-Leonor

Indalecio-Antonia

Honorio-Paula

Manuel-Otilia

Baltasar-Piedad

Martín-Manuela

Clamades-Indalecia

Pedro-Oliva

Flérido-Teresa

Ezequiel-Rosalina

Agustín-Florinda

Vicente-Nieves (1941)

Gregorio-Gonzala

José-M<sup>a</sup> Luisa

Victoriano-Carolina

Jenaro-Leonor

Alfredo-Librada

Pedro-Isabel

Domiciano-María



## "SANCHOS"

X EL MUNDO



Y yó si que soy "SANCHO" desde el día de mi nacimiento, un tres de junio a las cinco de la mañana (siempre he sido madrugador incluso el día que nací). Era martes. Y aunque "en martes, ni te cases ni te embarques" yo me embarqué a la aventura de vivir...

Mi nombre, para no complicarse la vida, el mismo que el de mi padrino y que, aunque en griego significa "que tiene todo el poder", como en todos los matrimonios (para qué vamos a negarlo) el poder ya se sabe quién lo tiene.

Al santo de mi nombre vulgarmente se le considera "protector" en los negocios y se representa como un joven con la palma del martirio...

Y si por parte de mi mujer, ellas son dos hermanas, por mi parte somos dos hermanos.

Hasta los 12 años, mi infancia la pasé en El Cubo: mis maestros, Don José y Don Jenaro.

Recuerdo de mi niñez cuando se levantaron las escuelas de la plaza, cuando hacíamos las matanzas (entonces más "familiar" y festivo).

Fuí monaguillo de Don Jesús y, por ello, "testigo" de muchos bautizos, entre ellos de la que luego sería mi esposa.

¡Quién lo iba a decir!. Los libros parroquiales dan fe de ello si bien ya no recuerdo si lloró mucho, poco, o nada cuando le echaro el agua sobre su cabeza.

Pero, por si acaso, yo entonces ya le "eché el ojo"...

Somos de El Cubo, vivimos buena parte del tiempo en El Cubo y con mis paisanos comparto sus vivencias, las buenas y las malas...

He ejercido magisterio en Las Uces, Vitigudino... pueblos del oeste salmantino a los que le he cogido cariño de modo que, ya jubilado, sirvo a través de la Cruz Roja.

(sigue página adelante)



## COSAS DE IGLESIA...

### COSAS DE CURAS Y...DE SEGLARES.

Y hablamos de "dinero":

la Iglesia aporta a la sociedad más de 30 mil millones de euros en servicios.

Y ello abarca el ámbito pastoral, educativo, cultural y asistencial. Si el estado tuviera que hacer frente a todos estos servicios que presta la Iglesia a la sociedad le supondría esa ingente cantidad de dinero. Por lo tanto, visto que la sociedad está así servida, el Estado se lo ahorra.

Más de 6.000 centros escolares con cerca de millón y medio de alumnos supone al Estado un ahorro de más de 4.000 millones. Uno de la cada tres (la tercera parte) de los monumentos turísticos que hay en el territorio nacional son de la Iglesia y, lejos de constituir un tesoro económico o fuente de negocio se concibe como un servicio a la sociedad.

El mantenimiento de los templos supone más de 150 millones de euros al año, si bien es de agradecer la colaboración estatal que colabora en su conservación.

Centros de acogida, atención a niños sin padres o familias rotas, lugares de atención a drogadictos y enfermos de sida, atención a parados y marginados, comedores para necesitados, cuidado a los enfermos y ancianos, cursos de capacitación a los sin trabajo para que se le abran otros horizontes en el mundo laboral tan difícil hoy en día, el hacerle frente a hipotecas, pagos de luz y agua, primeras necesidades a niños (alimentos, ropas...) medicinas costosas, pagos de alquiler para evitar que familias vayan a la calle...

A todas estas atenciones y algunas más va buena parte del dinero de la Iglesia y que la Iglesia "recauda" de sus fieles.

Y, como conducto de muchas de estas atenciones, Cáritas. Sólo estar un poco de tiempo en la portería de las oficinas de Cáritas... y se hace uno cargo de en qué invierte la Iglesia buena parte de sus dineros y de sus atenciones.

Si la Iglesia dejara de prestar estos servicios, nuestras calles y plazas se llenarían de pobres y marginados, de indigentes y pedigüños, de hambrientos y enfermos, de niños, jóvenes, ancianos y personas de media edad abandonados a su suerte. La Iglesia está ahí a su servicio.

Y todo, sin alarde ni ostentación, sin propaganda ni repique de campanas más que para convocar a actos religiosos.

El el silencio y siempre guiados por el amor, que eso quiere decir la palabra "cáritas".